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Ata 00~/2020 

fos dezenove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se 
à sed~ do IPREJAN - Instituto de Previdência Municipal de Jandira "Onício de Brito 

I 

Vilas Boas", sito na Rua Henrique Dias, n0433, Vila Anita Costa, Jandira, os seguintes 
Membfos do Conselho Fiscal: Gley de Oliveira Borges Brito, Jaqueline Gonçalves da 

I 
Costa,l Reinaldo Eleotério Venuto, Sonia Cristina da Costa Souza, Suely Aparecida 

! 
Paulista dos Santos, em reunião ordinária que teve início às 09hOOmin. A Sr." 

I 
presidrnte apresentou a pauta e deixou em aberto para algum outro assunto a ser 

tratad9' não havendo nenhum outro assunto deu abertura a reunião, para deliberarem 
sobre .~ seguinte pauta: 1) Analise dos balancetes, processos de pagamentos mensais 

I 
e boletins de caixa (janeiro de 2020), onde após analisadas não constatamos 

nenhura irregularidade; 2) Analise das aplicações financeiras, após análise dos 
relatónos, da empresa de assessoria financeira Crédito e Mercado (lanelro de 2020); 

I 

3) Passou-se a verificar os recolhimentos previdenciários da Prefeitura e da Câmara 
I 

Municipal (janeiro de 2020) onde através da análise dos extratos bancários e das guias 

de re10lhimentos, constatou-se que os valores e seus repasses foram feitos na sua 
totalidade; 4) Após análise dos relatórios, não constatamos nenhuma irregularidade 
quanto as contas, porém constatamos no relatório analítico de Investimentos da 

I 
Empresa Crédito e Mercado a seguinte mensagem: Meta Atuarial de 2020 não está 
cadastrada e nos foi informado pela senhora Maria Aparecida que o prazo para o 
devidJ cadastro é até 30 de março do corrente ano, nos foi entregue uma cópia do 

I 
Ofício, N° 07/2020 com as declarações de Bens do Superintendente do Iprejan senhor 
Carlos EIi Scopim que será anexado a esta Ata. A Sr.a presidente deixou a palavra em 

aberto, não havendo nenhuma manifestação, colocou essa ata em votação, sendo 

aprovada por unanimidade pelos membros presentes, não havendo nada mais a ser 

tratado a reunião foi encerrada as 12hOOmin. Eu, Reinaldo Eleotério Venuto, se retárir 

membro, lavrei a presente Ata que após lida e aprovada vai assinada por mi 
I todos os membros presentes. . 
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Y APARECIDA PAULISTA - Membro 
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